

# Team ParaChile de fútbol PC se prepara en la Tierra de Campeones



con discapacidad, lo que nos ayuda a difundir el deporte paralímpico”, agrega Sonny Riquelme, entrenador nacional.

La visita del Team ParaChile se cerró con un encuentro contra un equipo local y luego el elenco nacional asistió al partido que dio inicio a la Copa Chile: Deportes Iquique versus Deportes Antofagasta. **“Sin duda, todo lo vivido es muy positivo y nos permitió visualizar avances futbolísticos de la selección en mira a los Juegos Parapanamericanos Juveniles de Chile 2025”**, concluye Felipe Herrera, ayudante técnico de la escuadra chilena.

## Deportes ParaChile en la región

El desembarco de la selección a Tarapacá es la tercera actividad del Team ParaChile en la región, tras el concentrado en Pozo Almonte del combinado nacional de balonmano SR y el Campeonato Nacional de baloncesto 3x3 femenino que se disputó la semana pasada. Estos eventos se dan dentro de la implementación de “Deportes ParaChile”, un programa desarrollado por el Comité Paralímpico de Chile y financiado por el Gobierno Regional de Tarapacá a través del fondo 8% FNDR 2024.

**“Este tipo de instancias son muy importantes, porque nos permiten generar cohesión de equipo y ver el desempeño deportivo de cada uno de los jugadores”**, menciona Riquelme.

Al respecto, el Gobernador José Miguel Carvajal destacó el hecho de que la selección nacional de fútbol PC, considerara a la capital iquiqueña en su trabajo deportivo. **“Estamos muy contentos de haber recibido a la selección de fútbol PC y esperamos que sigan pensando en Iquique y en Tarapacá, como un destino para prepararse, de cara a los próximos desafíos”**, señaló la autoridad.

Tras la visita del fútbol PC, dentro del programa también está establecido el desarrollo del Concentrado de para powerlifting a desarrollarse a inicios de febrero en la región.

EL PLANTEL CONFORMADO POR DIEZ JUGADORES ENTRENÓ EN DIVERSOS ESTADIOS NORTINOS Y EN PLAYA BRAVA, PENSANDO EN LA COPA AMÉRICA Y EN LOS JUEGOS PARAPANAMERICANOS JUVENILES CHILE 2025. LA ESCUADRA NACIONAL TAMBIÉN COMPARTIÓ CON EL PRIMER EQUIPO DE DEPORTES IQUIQUE.

**D**e cara a un año con importantes desafíos, el combinado nacional de fútbol PC (parálisis cerebral) realizó su primer microciclo de entrenamientos del año en Iquique. Fueron tres jornadas de arduo trabajo, donde se potenciaron aspectos técnicos y estratégicos, buscando al equipo sub-21 que disputará los Juegos Parapanamericanos Juveniles a jugarse en nuestro país en noviembre.

El seleccionado nacional comenzó su ruta futbolística el viernes, visitando el Complejo

Deportivo de Deportes Iquique en Alto Los Verdes, donde compartieron con el equipo de Proyección y el plantel profesional del equipo local. Hubo traspaso de conocimientos de parte de los cuerpos técnicos, liderados por el entrenador local, Miguel Ramírez, intercambio de camisetas y el saludo de jugadores emblemáticos como el capitán Hans Salinas, Edson Puch y Álvaro Ramos. **“Fue una bienvenida muy cálida. Tuvimos la oportunidad de aprender y contar sobre nuestro deporte a personas muy importantes dentro del club. Agradecemos**

**profundamente su hospitalidad y deseos de éxito, así como su compromiso con el deporte paralímpico”**, enfatiza Alonso Baier, capitán de la selección.

Las jornadas continuaron con entrenamientos en el ex Estadio Cavanha, en el Recinto Cancha Comunal y en Playa Brava, tratando de esparcir la disciplina por varios lugares de la ciudad. **“Pudimos realizar diversas actividades de concientización del Fútbol PC. Aparte del encuentro con Deportes Iquique, nos reunimos y entrenamos con niños y jóvenes**

**#Gobernando desde los territorios**  
Proyecto financiado con el FNDR de Deportes 2024

### Nombre del Proyecto:

“COPACHI Y GORE: Tarapacá, Unidos por el Deporte

Adaptado: Concentrados integrales Nacionales.

### Institución o Comunidad Beneficiaria:

Comité Paralímpico de Chile

### Monto del Proyecto:

\$ 29.212.906

### Plazo de Ejecución:

31-03-2025

**ACTIVIDAD GRATUITA**

